

Todesanzeige

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unsere ehemalige Mitarbeiterin

Ruth Gerber

17. Februar 1951 bis 3. Mai 2018

den Kampf gegen ihre schwere Krankheit verloren hat.

Ein wunderbarer Mensch ist von uns gegangen. Die traurige Nachricht hat uns tief erschüttert. Wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit ihr erleben durften. Sie wurde von allen sehr geschätzt. Wir werden sie sehr vermissen und sie in guter Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser herzlichstes Beileid aus und wünschen ihnen auf dem Weg des Abschiednehmens viel Kraft, Mut und Zuversicht. Wir werden in dieser schweren Zeit in Gedanken bei ihnen sein.

Bern, 11. Mai 2018

Geschäftsleitung und MitarbeiterInnen
Loeb AG